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Дина Аверина рассказала, что не следит за художественной гимнастикой.

«Честно, после завершения карьеры я вообще не слежу за художественной
гимнастикой, не смотрю ни одни соревнования или выступления», – сказала Дина
Аверина.

«Аналогично. Даже во время спортивной карьеры я особо не смотрела других девочек.
Смотрела только на повторе свои выступления, чтобы исправлять ошибки и стараться
быть лучше», – добавила Арина Аверина.


